

卒業制作展 ～3年間の集大成を作品で表現～

1月13日(木)、本校被服教室で卒業制作展が開かれました。この卒業制作展は、生徒一人ひとりが本校で3年間学んできた知識と技術の集大成として、その成果を発表する場です。食物科の生徒は各自が考えたおもてなし料理を、家政科の生徒は、洋裁作品、季節に合わせたテーブルコーディネート、手芸品等を展示して在校生をはじめたくさんの方々にご覧いただきました。どの作品も創意工夫がなされていて、その一つひとつから熱意や努力の跡、食べる人や着る人への思いやりが伝わってきました。



技術審査を受けました

1月20日(木)、食物科3年生が、将来を見据え、「技術審査」を受験しました。この試験に合格すると、調理師免許を持っている者で、実務経験を6年以上得た後に受験資格が得られる「専門調理師・調理技能士」の学科試験が全て免除されます。チャンスを活かすため、みんな真剣に受験していました。

就職予定者セミナー

1月13日(木)、この春、就職を予定している3年生を対象に、若者サポートステーションわかやまの吉岡恭子さんを招いて、セミナーを開催しました。卒業までの残り少ない高校生活をどのように過ごすのか、また、4月の就職に向けて、どのような準備、心構えが必要なのかを教えてもらいました。みんな、引き締まった表情で真剣に話を聞いていました。

海南市 園児児童生徒作品展

1月15日(土)・16日(日)、海南市保健福祉センターで海南市園児児童生徒作品展が開かれました。本校からは8名の生徒の作品が出展されました。力作揃いで鑑賞する方々が見入っていました。



校内マラソン大会

1月28日(金)、校内マラソン大会が開催されました。当日は晴天に恵まれ、1月下旬にしては陽射しも暖かく、絶好のマラソン日和でした。生徒たちは、加茂川沿いの約5kmの距離を元気いっぱい走り抜き、終了後すぐに行われた表彰式では、柳校長先生から1位から3位の生徒には賞状と記念盾が、4位～10位の生徒には賞状が授与されました。1Cの藤井葵さんは昨年の優勝タイムを上回るタイムでのすがすがしい走りでした!!

- | | |
|----|----------|
| 1位 | 1C 藤井 葵 |
| 2位 | 1B 南 葵 |
| 3位 | 1B 田中 夢咲 |

